

DWZ-Turnier

Am 16.03.2025 haben wir unser bereits 5. DWZ-Turnier ausgerichtet. Leider fiel der Termin etwas ungünstig und wir hatten ein wenig Raumprobleme. In Zusammenarbeit mit der Fußballabteilung hat es dann doch ganz gut geklappt und wir konnten ganz ordentliche Bedingungen für das Turnier stellen.

Das Turnier wurde nur durch einen kleinen Zwischenfall überschattet, ansonsten hörte man von vielen hauptsächlich positive Rückmeldungen.

Am Ende fanden sich 84 Teilnehmer, die in einer Meisterklasse (mit KO-System), zehn Amateurklassen und zwei Jugendklassen spielten. Da wir nur drei U8 Teilnehmer hatten wurde die U8 und U10 gemeinsam ausgetragen und diese gemischte Gruppe bestand aus dann 24 Teilnehmern. Die U12 war mit 17 Teilnehmern vertreten.

In der Meisterklasse setzte sich Sathwik Redd Atturi von der Spvg Zabo-Eintracht Nürnberg im Finale per Schnellschach stechen durch.

Die erste Amateurgruppe gewann Jürgen Dreisch vom SK Markt Schwaben mit 3 Siegen. Die zweite Gruppe war schon deutlich knapper. Hier gewann Alpaslan Türkboylari vom SK Neuburg mit 2 Punkten. Ebenso setzte sich sein Teamkamerad Illia Safonov in Gruppe 3 durch. Gruppe 4 und 5 schafften es sogar für eine große Teilung des Spitzenplatzes zu sorgen. Luis Leja vom SK Schweinfurt, Prajna Sai Chitluri vom SC Schwarz-Weiß Nürnberg und Christian Grundner vom SPClub Eching erreichten alle den ersten Platz mit jeweils 2 Punkten und Gruppe 4. In Gruppe 5 schafften das Eren Yüksel vom MSA Zugzwang, Henry Tan von der Turngemeinde Schweinfurt und Oscar Chenhao Zhong vom SC Vaterstetten. Gruppe 6 hatte mit Mohammad Taheri von den SF München wieder einen deutlichen Sieger mit 3 Punkten. Den kleinsten Vorsprung (also nur die bessere Wertung) sorgte dafür, dass sich Mariam Tamrazyan von der SGem Eckental sich in Gruppe 7 mit 2 Punkten durchsetzen konnte. In Gruppe 8 setzte sich Emin Süzen vom MTV Ingolstadt mit 2,5 Punkten verlustfrei durch. Gruppe 9 wurde von Leopold Elger vom SC Vaterstetten mit 3 Punkten dominiert. Jiayi landete hier vom VfB Friedrichshofen auf dem dritten Rang. In der Amateurgruppe 10 setzte sich Manuel Schulz vom MTV Ingolstadt knapp im Stechen im Schnellschach durch. Svetlana erreicht in ihrem ersten Turnier in dieser Gruppe den dritten Rang.

In der U12 konnte Ethan Chen vom MTV Ingolstadt mit 4,5 Punkten den Sieg erzielen. Öykü Boynudelik vom SC Vaterstetten holte sich Platz 2 mit 4 Punkten nur dank der besseren Wertung gegenüber Paolo Meister vom SF Tegernheim. Das beste Mädchen wurde Jiahan Wang vom VfB Friedrichshofen, die in der Gesamttabelle einen starken 5. Platz mit 3 Punkten erreichte.

Ebenso überraschte David vom VfB in seinem ersten Turnier mit einem herausragenden 4. Platz und ebenfalls 3 Punkten.

In der U8/U10 setzte sich Tigran Arakelyan von den SF München mit 4 Punkten durch. Richard Ruid Zhou von der SC Unterhaching landete auf dem zweiten Platz und Selim Yavuz Ege vom SK Neuburg wurde dritter. Kurios hier: Alle erreichten 4 Punkte. Tigran hatte die beste Buchholz und bei Richard und Selim entschied nur die Wertung über den genauen Platz. Also waren die drei wirklich unfassbar nah beieinander. Bestes Mädchen wurde Rui Jia Yang vom MSA Zugzwang mit 3,5 Punkten auf dem 4. Platz. Konstantin vom VfB landete auf dem 11. Platz mit 2,5 Punkten. Schade, ein zu hektisches Spiel hat ihm ein wenig die Chance auf die Pokale geraubt. Heng Feng zeigt langsam auch sein Potential und erreichte 2,5 Punkte, die er sich beeindruckend sichern konnte. In einer Partie eigentlich schon in einem Remisnetz verfangen befreite er sich meisterhaft und führte sie zum Sieg. Weiter so! Victoria wurde mit ebenfalls 2,5 Punkten 14. und zweitbestes Mädchen.

Doch nicht genug mit den erfreulichen Nachrichten! Heng Ze Yan vom VfB Friedrichshofen holte sich in der getrennten U8 Wertung den ersten Platz! Mit 1,5 Punkten behauptete er sich ordentlich gegen seine starken Gegner. Nils Egersdörfer von der SGem Aschheim/Feldkir./Kirchh. erreichte den zweiten U8 Platz mit 1 Punkt vor Anahit Tamrazyan von der SGem Eckental, die den dritten Platz erreichte.

Alles in allem können wir von einem gelungenen Turnier sprechen. Ein großer Dank geht an all unsere Helfer, die uns unterstützt haben und ihr Bestes gegeben haben, damit das Turnier ein Erfolg wird.